
in der Landschaftsversammlung Rheinland

Anfrage Nr. 14/45 

Datum: 05.08.2020

Anfragesteller: Die Linke.

Schulausschuss 24.08.2020 Kenntnis

Bau- und Vergabeausschuss 04.09.2020 Kenntnis

Tagesordnungspunkt:

Anfragen und Anträge der Fraktionen: Schülerspezialverkehr 

Fragen/Begründung:

In der Nachbetrachtung der jährlichen Vergabe der Schülerbeförderung zu den LVR-
Förderschulen haben sich für DIE LINKE i.d. Lvers. Rheinl. folgende Fragen ergeben:

- Welche Linien gibt es im Schülerspezialverkehr im Schuljahr 2019/2020 und welche geplanten 
Fahrzeiten umfasst die jeweilige Linie? 

- Wie viele Fahrzeuge wurden durch den Fachbereich 52 im Schuljahr 2019/2020 an den 
Schulen kontrolliert? An wie vielen wurden Mängel festgestellt? Wo entsprach das Personal nicht 
den Vorgaben?

- Bei wie vielen Linien wurde der Wechsel von Personal seitens der Schule bzw. seitens einer 
erziehungsberechtigten Person bemängelt?

- Wie viele Linien wurden im Schuljahr 2019/2020 außerordentlich gekündigt? Aus jeweils 
welchen Gründen?

- Wie viele Linien wurden im Schuljahr 2019/2020 freihändig vergeben? 

- Von wie vielen Fahrzeugen, die die Linien im Schuljahr 2019/2020 bedienen, ist bekannt, dass 
sie aufgrund der Einsatzzeiten mehrere Linien bedienen? Wie viele Fahrzeuge konnten durch die 
„Doppelnutzung“ eingespart werden?

Felix Schulte (Fraktionsgeschäftsführer)  
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